



「1年生のパレード」を行いました



4月20日（木）、遠足に出発する前の朝タイムに『1年生のパレード』を行いました。

以前は、全校児童が体育館に集合して1年生を迎える会を行っていたのですが、「コロナ禍でもできる形を・・・」と工夫した『パレード』がなかなか好評で今回で4回目を迎えます。そして、この日のために児童委員会が準備し、当日も会の運営を行いました。

放送による、6年児童委員の「1年生歓迎の言葉」や「校長先生のお話」に続き、1年生のパレードがスタート！ 1年生は音楽に合わせて校内をパレードし、上級生は廊下に出て、手を振ったり手拍子をしたりして1年生を歓迎しました。

児童委員会のみなさん
ありがとうございました。



1年生がみんな並んで出発！

パレードしながらいっぱい手を振りました！



階段や曲がり角では、5、6年児童委員が安全を見守ってくれました。

上級生も笑顔で手を振り、1年生を迎えてくれました。

最後尾は、廿小1年目の校長先生です！



ゴールデンウィークも終わり・・・



新学期が始まって1か月！ 新しいクラス、新しい担任・・・慣れない環境の中での日々を過ごした子どもたちは、ゴールデンウィークでほっと一息・・・だったことでしょう。

そして連休が終わり、「また気持ちを新たに！」と思うのだけど、「何かやる気が出ないな」「しんどいな」「休みたいな」・・・と訴えるお子さんもいることでしょう。

そんな中で運動会の練習も始まり、ますますぐったり・・・。お子さんの様子に心配されている保護者の方も多いのではないのでしょうか。

お子さんのことで気にかかること、不安なことなどがありましたら、ぜひ学校のほうにもご相談いただけたらと思います。

廿日市小学校 教育相談について

廿日市小学校では、定期の教育相談（年度始め希望者教育相談，年2回のあゆみ渡し）以外に，日常の教育相談を行っています。

ご心配なことがありましたら，担任にご連絡ください。また，担任以外への相談，専門家への相談もお気軽にご連絡ください。



毎週水曜日は『廿小こころの相談日』

毎月第3水曜日は『体罰・セクハラ相談日』

児童や保護者からのご相談はいつでもお受けしますが，特に『廿小こころの相談日』は，校内放送で児童に呼びかけ，休憩時間に相談を受け付けています。

特に，第3水曜日は，『体罰・セクハラ相談日』としています。

心配なことがございましたらご相談ください。一緒に考えたいと思います。

廿日市小学校相談窓口 TEL:0829-32-2251

FAX:0829-32-2513

場所:相談室(教室棟1階)など

担当職員: 向井(生徒指導主事), 津田(教頭), 青野・山本(養護教諭)



スクールカウンセラーへの相談

廿日市中学校区3校を担当するスクールカウンセラーとして，永岡 広史先生が，1ヶ月に1回程度来校されます。



5月のカウンセリングについて

**日時 5月24日(水)
13:00~16:30**

ご希望の場合は，学校に電話またはFAXにてお申込みください。(担当:向井)
なお，昼休憩(13:00~13:30)は，児童優先です。

今後のスクールカウンセラー来校予定日(行事等により変更する場合があります)

6月28日(水)	9月20日(水)	10月18日(水)
11月29日(水)	1月17日(水)	2月7日(水)

スクールソーシャルワーカーへの相談(随時受け付けます 担当:向井)

廿日市中学校区にはスクールソーシャルワーカーとして，赤木 英子先生が相談に応じてくださいます。ご希望の場合は，学校にお申込みください。